

# Sommerfest der Musikschule: „Atemlos“ bläst ins Blech

veröffentlicht am 16.06.2018



Die Ensembles der Musikschule haben sich gut auf den heutigen Samstag vorbereitet: Ab 14.30 Uhr startet das Sommerfest. (© Foto: pr)

Petershagen (mt/plö). Einen Nachmittag voller Musik gibt es am heutigen Samstag in der Musikschule am Koppelweg in Petershagen. Das alljährliche Sommerfest präsentiert ab 14.30 Uhr einen Querschnitt der musikalischen Arbeit.

Neben den Kindern aus der Musikalischen Früherziehung und der Musikalischen Grundausbildung – hier mit den Flötenkindern unter Leitung von Regina Janzen – tritt die Bigband „Atemlos“ mit Tony Young auf. Weiter zu hören sind die Rockband „Keschgiba“ mit Jan Peters, das Saxophonquintett unter Leitung von Peter Malaj sowie das Percussion-Jugendensemble „Trash-Test-Dummies 2.0“, das von Musikschulleiter Mario Scholz angeführt wird.

Für Eis, herzhaften und süßen Kuchen sowie Kaffee, Tee und Kaltgetränke ist gesorgt, heißt es in der Ankündigung.

Zu dieser Veranstaltung lädt das Team der Städtischen Musikschule Petershagen und der Förderverein alle Musikbegeisterten sehr herzlich ein.